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Un Cacatchoux au Perchoir...
Mardi 25 juin, une délégation de Froideville a pu 
assister à la brillante élection (104 voix) de notre 
Syndic, M. Jean‑François Thuillard, à la Présidence du 
Grand  Conseil vaudois. 

M. Dominique Glur, Président du Conseil communal de 
Froideville, ainsi que M. Vincent Rey, Président du Comité 
d’organisation de la Réception, ont pu féliciter le nouvel 
élu et fêter cet événement en compagnie des députés au 
cours d’un apéritif agrémenté du vin de la Commune de 
Froideville. 

… à fêter ensemble le 3 septembre

Encore quelques jours et Froideville vivra un événement exceptionnel. Pour la seconde fois, notre village 
accueillera le Président du Grand Conseil vaudois. 

Après les vacances, M. Jean-François Thuillard aura la responsabilité de diriger les débats du Grand Conseil 
vaudois qui auront lieu au Parlement vaudois, qui peuvent être suivis sur internet «Sonomix Grand Conseil 
vaudois» chaque mardi. Parallèlement, le Président doit également répondre aux nombreuses sollicitations 
des organisateurs d’événements où la présence du premier citoyen vaudois est régulièrement souhaitée. 
Cette année s’annonce d’ores et déjà bien chargée pour notre élu ! 
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A vous de jouer !
Cette réception se prépare depuis quelques mois déjà. Elle est soutenue par les autorités cantonales, 
régionales et communales. Les commerces et entreprises régionaux vont manifester un soutien très apprécié. 
Tout est donc en route pour que l’événement laisse un bon souvenir. Chacun peut encore contribuer à la 
réussite de cette fête. Par exemple : 

• en décorant, fleurissant les alentours de son domicile ; les drapeaux officiels sont les bienvenus
• en acceptant une tâche avant, pendant ou après la manifestation 
• plus simplement en étant présent sur le parcours du cortège et à l’apéritif. 

Merci aux bénévoles
En plus du comité déjà actif depuis des mois, de nombreuses personnes ont déjà mis la main à la pâte pour 
que Froideville soit à la hauteur de l’événement. Chaque contribution est appréciable et appréciée. Cette 
aide va être encore nécessaire pour les derniers préparatifs et le jour de la manifestation. Annoncez-vous 
auprès de la responsable des bénévoles, Mme Jessica Witzig : 079 283 02 14, jessica_witzig@hotmail.com !

Le rôle des enfants
Les élèves de Froideville auront congé l’après-midi du mardi 3 septembre. Sous la houlette du corps 
enseignant, les élèves ayant pris part au spectacle de l’école ont préparé leurs costumes pour participer 
au cortège et certains élèves chanteront lors de la partie officielle. Cette réception sera aussi l’occasion 
d’expliquer aux élèves le fonctionnement des institutions politiques et les rôles des différentes instances. 

Une fin de semaine animée
La fin de semaine précédente permettra une bonne préparation de la fête du 3 septembre. En effet, le 
comité du Giron 2025 va organiser, le samedi 31 août en soirée, un repas de soutien «Souper burgers» sous 
la cantine prévue pour la Réception. Se référer aux informations des organisateurs pour plus de détails. 

Aussi... quelques inconvénients
La mise en place de l’infrastructure et la présence de plusieurs centaines de visiteurs ne vont pas sans 
quelques contraintes. Pour la période allant du mercredi 28 août au vendredi 6 septembre, il y aura : 

 » quelques restrictions de circulation sur la route de Lausanne et aux alentours de la Grande salle
 » la suppression momentanée de quelques places de parking et des restrictions dans le centre du village
 » des modifications de parcours des bus TL (voir les horaires sur le site internet communal à partir du 12 août)
 » un peu plus de bruit engendré par la manifestation du week-end précédent et celle du mardi 3 septembre
 » une limitation d’utilisation des locaux communaux, en particulier de la salle de gym. 
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Jean-François Thuillard, Syndic, vu par son prédécesseur

J’ai souvent considéré Jean-François Thuillard comme un fils spirituel, puisqu’il est né en 1965 entre les 
années de naissance de mes 2 fils. C’est ainsi que j’ai suivi son parcours dans ses jeunes années scolaires, 
sportives ou comme membre de sociétés locales, notamment la jeunesse, les fanfares ou les pompiers. 

C’est avec plaisir que j’évoque ci-après cette tranche de 14 ans d’activités communes au sein de la 
Municipalité de Froideville.

Jean-François Thuillard est entré en juillet 2002 dans l’exécutif de notre commune marquant ainsi le début 
de notre collaboration durant plus de 700 séances. Il a aussi perpétué l’engagement familial, puisque son 
papa avait été Municipal avant lui.

Il a rapidement pris la mesure du travail qui l’attendait, car dans une petite commune dynamique, on touche 
à de nombreux dicastères. Il a notamment été très actif dans le cadre de l’aménagement du territoire 
communal, des forêts, des bâtiments et des écoles en présidant le Comité exécutif de l’association scolaire 
de Cugy, Bretigny, Froideville et Morrens. (Plus de 1000 élèves). 

Dès le début, nous avons senti son désir de s’investir en politique. Sa nomination comme député en 2012 a 
permis à la Municipalité de bénéficier de conseils en fonction de sa nouvelle expérience.

Nous avons toujours travaillé dans la sérénité et lors de divergences de vue, nous avons à chaque fois 
trouvé un consensus à la vaudoise. 

A une seule occasion nos points de vue n’ont pas trouvé de solution. C’est lors d’une éventuelle fusion de 
communes. Mais l’amitié a pris le dessus, car nous étions solidaires et entretenions nos relations lors de nos 
sorties gastronomiques mensuelles ou au fond du carnotzet communal.

Cet état d’esprit se concrétisait lors des fins de législatures à l’occasion de plusieurs voyages et lors de l’un 
de ceux-ci nous avons découvert une face de Jean-François totalement inconnue. Au cours d’un repas en 
Asie, comme il arrive parfois dans ces pays, nous avons eu sous notre table la visite de gros rats. A notre 
stupéfaction, il a pris peur et s’est retrouvé debout sur sa chaise, alors que quelques jours auparavant il 
était le Roi et son épouse la Reine d’une soirée de gala costumée. Mais nous l’avons aussi connu beaucoup 
plus courageux, survolant à grande hauteur, sous le câble, des paysages du Costa Rica.

C’est un homme qui a l’agriculture dans le sang. Il s’est énormément impliqué pour la défendre dans le 
cadre de la Région du Gros de Vaud et même aux portes de la capitale, notamment  dans les commissions 
de Lausanne-Région. D’autres associations de communes bénéficient également de ses compétences. 

Par son engagement politique, son parti lui doit beaucoup, puisqu’il s’est investi sans limiter son temps et 
ses efforts.

Aujourd’hui Jean-François en est récompensé en devenant le Président du Grand Conseil. L’année à venir 
sera rude et enrichissante. Ses facultés relationnelles lui permettront sans aucun doute de faire face aux 
nombreuses représentations liées à sa fonction. Il s’agit là d’une belle étape après ces longues années 
consacrées à la vie communale et cantonale. 

C’est avec un plaisir non dissimulé que je lui adresse mes plus amicales félicitations.
                            
 
Michel Pittet
Syndic du 22.01.1996 au 30.06.2016 
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14h30 : partie officielle 
15h45 : apéritif – démonstration des Milices vaudoises
16h45 : préparation du cortège
17h15 : départ du cortège
18h30 : arrivée des invités sous la cantine
18h45 : cocktail dinatoire

Plan 

Programme

Le cortège se formera sur la rue du Bas de la Fin. Départ de la laiterie, puis route sur le Pont, rue du Rossy, 
rue du Four jusqu’au four à pain, chemin du Maupas jusqu’au hangar de la famille Olivier Martin, puis demi-
tour par le chemin du Maupas jusqu’au giratoire où le cortège prendra fin. 
Attention ! Circulation difficile durant le passage du cortège.

L’Administration communale, ainsi que la déchèterie seront exceptionnellement fermées mardi 3 septembre, 
toute la journée.

Les parkings des collèges et du boulodrome seront fermés le 3 septembre. Le parking de la Grande salle 
sera inaccessible du 27 août au 6 septembre.

Merci de vous conformer à la signalisation mise en place. 

Informations


